

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
МЕХАНИКО-МАТЕМАТИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра дифференциальных уравнений и системного анализа

Аннотация к дипломной работе
РАЗРАБОТКА СЕРВИСА ОНЛАЙН-ПОКУПОК

Диканова Вероника Сергеевна

Научный руководитель:
ст. преподаватель
А. В. Кушнеров

В дипломной работе 32 страницы, 24 рисунка, 14 источников, 1 приложение.

ВЕБ-ПРИЛОЖЕНИЕ, ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ, ПРОЕКТИРОВАНИЕ, РАЗРАБОТКА, ПОКУПКА БИЛЕТОВ, .NET

Целью дипломной работы является разработка сервиса онлайн-покупок.

В дипломной работе получены следующие результаты:

- Изучены теоретические основы разработки веб-сервисов;
- Смоделированы требования и спроектировано учебное приложение;
- Разработано учебное приложение, моделирующее веб-сайт для онлайн покупки билетов;
- Развернуто приложение на удаленном сервере;
- Рассмотрена актуальность применяемых технологий и проблемные моменты при разработке;

Дипломная работа является практической.

Дипломная работа является завершенной, поставленные задачи выполнены в полном объеме.

Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.

Thesis project is presented in the form of an explanatory note of 32 pages, 24 figures, 14 references, 1 application.

WEB APPLICATION, INFORMATION TECHNOLOGY, DESIGN, DEVELOPMENT, BUYING TICKETS, .NET

The purpose of this work is to develop an online shopping service.

The following results were obtained in the thesis:

- The theoretical foundations of web services development have been studied;
- The requirements are modeled and the training application is designed;
- A training application simulating a website for online buying tickets has been developed;
- The application is deployed on a remote server;
- The relevance of the applied technologies and problematic issues in the development are considered;

This thesis project is a practical one.

The thesis project is complete, all tasks have been successfully done.

The thesis was done by the author independently.